

CUARTO PODER[®]
DE CHIAPAS
TU DIARIO VIVIR

Baja inversión no da para PIB de 4%: BBVA

Después del estancamiento económico que vivió el país en el primer año de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, el reto que enfrentará será alcanzar el crecimiento promedio de los últimos 30 años, apenas por arriba de 2%.

Hacia el cierre de 2019, calificadoras y analistas coincidieron en que debido a la baja inversión, provocada por la incertidumbre interna sobre las políticas que aplicará el gobierno, el país tendrá un comportamiento económico por arriba de 1% en el actual sexenio.

“Si nos mantenemos en este equilibrio, creemos que el país puede estar en promedios de crecimiento de 1% a 1.5%. Si por el contrario, ocurren ciertas cosas que resulten en una recuperación de la inversión, México puede regresar a tener crecimientos como los que se han visto en el pasado”, dijo el economista en jefe de BBVA México, Carlos Serrano.

El grupo financiero espera un crecimiento de 1.3% este año, en el que los factores que pueden estimular el crecimiento son el término del proceso de ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) y mayor certidumbre sobre la política económica del presidente.

Riesgos. Standard and Poor's y Moody's coinciden en que la principal amenaza para reducir la nota crediticia del país es el crecimiento económico que pueda tener en 2020, y han descartado que en las condiciones actuales se alcance 4% al cierre de administración, como ha prometido el presidente.

Moody's espera un crecimiento de 1.3% en 2020, con buena expectativa en el repunte de la inversión impulsada por los proyectos entre gobierno y sector privado en desarrollos de infraestructura.